

Kinderhort wird Spielgruppe «Schatztricka»

STAATLICHE AUFLAGEN ERFÜLLT

EG Berthy Julen und Paula Jörgensen beenden nach vielen Jahren ihre Arbeit im Kinderhort Zermatt. Paula hat über 20 Jahre lang viele Kinder betreut und Berthy hat sich in den letzten sechs Jahren auch in der Leitung eingesetzt. Wir danken den beiden ganz herzlich für ihren grossen Einsatz zum Wohle der Kinder.

Auf das neue Schuljahr hin sind nun zwei neue Spielgruppenleiterinnen gefunden worden. Es sind dies Manon Willisch-Welschen und Sandra Perren, welche beide im letzten Jahr die Ausbildung abgeschlossen haben. Eveline Andres wird den Freitagnachmittag weiterhin beibehalten. Neu wird auch der Name sein: Aus dem Kinderhort wird «d'Schatztricka».

Spielgruppe gemäss schweizerischen Richtlinien

Die «Schatztricka» wird gemäss den schweizerischen Richtlinien als Spielgruppe geführt. Was ist also eine Spielgruppe? Die Spielgruppe ermöglicht dem kleinen Kind, wichtige Erfahrungen zu machen. Es macht erste, konkrete Ablösungsschritte von den Eltern und von zuhause. Es erweitert sein soziales Beziehungsnetz und lernt, sich in einer konstanten Gruppe Gleichaltriger einzufügen. Im Spiel mit andern Kindern lernt es, sich durchzusetzen, es lernt aber

auch, nachzugeben und mit Frustrationen umzugehen. Das Kind hat die Chance, ausserhalb von zu Hause erste kleine Schritte in die Selbstständigkeit zu machen. Die Spielgruppenleiterin beobachtet und begleitet das Kind, sie unterstützt es in seiner gesamten Entwicklung. Sie bietet ihm möglichst viel Raum für eigene Entscheidungen, Entdeckungsmöglichkeiten und Raum zum Spielen. Mit klaren Grenzen, einem festgelegten Rahmen für die Spielgruppe, vermittelt sie dem Kind das Gefühl von Geborgenheit und Sicherheit.

Wichtig: Die Spielgruppe ist nicht ausschliesslich als Bastelgruppe zu verstehen.

Anmeldefristen beachten

Ab dem kommenden Schuljahr müssen auch die Auflagen des Staates Wallis erfüllt sein, damit die Bewilligung für die Führung einer Spielgruppe erteilt wird. Diese Weisungen enthalten Richtlinien betreffend Räumlichkeit, Ausstattung, Personal, Sicherheit und pädagogisches Leitbild. Für die Eltern heisst das nun, dass es fixe Kindergruppen von max. zwölf Kindern gibt. Die Anmeldung erfolgt für das ganze Jahr und die Kosten von CHF 12.– pro Nachmittag werden semesterweise einbezahlt. Anmeldeschluss ist der 30. Juni für Kinder, welche bis zum 31. Juli 2007 geboren



Von links: Eveline Andres, Manon Willisch-Welschen und Sandra Perren freuen sich auf euch und eure «Schatztricka».

sind. Kinder, geboren zwischen dem 1. August 2007 und dem 31. Januar 2008, haben die Möglichkeit, sich für die Wintergruppe (Start Januar 2011) anzumelden. Anmeldeformulare sind erhältlich im Kinderhort: Mo., Do. und Fr. zwischen 14.00 und 16.00 Uhr (bis am 17. Juni) und in der Bäckerei Biner (Brücke zum Steg).